



SÍGANOS EN:



@SRMHW



@SpringRiverMentalHealth&Wellness



@springrivermental

Oficina de Riverton

6610 SE Quakervale Rd.

PO Box 550

Riverton, KS 66770

620-848-2300

Oficina de Columbus

201 W. Walnut

Columbus, KS 66725

620-429-1860

En caso de crisis fuera del horario de atención, llame al 1-866-634-2301



SRMHW se enorgullece de apoyar a United Way.

Servicios para niños y adolescentes



<https://www.springrivermh.org/>

Como proveedor de servicios de atención de salud conductual, Spring River Mental Health & Wellness (SRMHW) se esfuerza por ser su aliado en el proceso de ayudar a su hijo con su bienestar emocional y conductual.



Terapia ambulatoria

El personal clínico de SRMHW se especializa en los problemas que enfrentan usted y su hijo. Trabajaremos con usted para desarrollar un plan de atención que satisfaga las necesidades únicas de su hijo. Esto puede incluir terapia individual y familiar, grupal, medicamentos psiquiátricos, manejo de casos y apoyo a los padres.

Terapia escolar

Los terapeutas escolares trabajan en las escuelas primarias, secundarias y preparatorias, ayudando a los estudiantes a superar problemas de conducta, emocionales o sociales que interfieren con el éxito en la escuela y en el hogar.

Administración de casos de niños y adolescentes

Los servicios de administración de casos son servicios de rehabilitación que se proporcionan en el hogar, en la comunidad o en la escuela. Estos servicios se centran en la defensa, la coordinación de atención y el desarrollo de habilidades de afrontamiento positivas para mejorar la vida diaria y la calidad de vida del cliente. Los servicios de administración de casos brindan apoyo en la comunidad para aquellos niños que califican.

Servicios en el hogar y en la comunidad (HCBS) Exención para trastornos emocionales graves (SED)

La Exención para SED de HCBS brinda a los niños con algunos trastornos de salud mental un apoyo intensivo especial para ayudarlos a permanecer en sus hogares y comunidades. Los padres y los niños participan activamente en la planificación de todos los servicios. El médico clínico del niño puede evaluar su elegibilidad. Los servicios de Exención para SED pueden incluir facilitación de apoyo integral, desarrollo de habilidades para la vida independiente, apoyo a los padres, servicio de acompañante y cuidado de relevo a corto plazo.

Evaluaciones y pruebas

SRMHW proporciona evaluaciones psicológicas para recomendaciones de diagnóstico y tratamiento, así como evaluaciones de diagnóstico de autismo.

Exploradores

Los Exploradores es un grupo de rehabilitación psicosocial diseñado para niños de 3 a 5 años de edad. Se centra en habilidades sociales y habilidades de preparación escolar en un entorno grupal especializado. Tenemos varios centros de aprendizaje diferentes, que incluyen: arte, lectura/lenguaje, música, juegos de simulación del hogar, construcción y juego libre. Este grupo trabaja la autoestima, la imagen positiva de uno mismo, las habilidades de interacción social y la expresión creativa.

Pioneros

Los Pioneros es un programa grupal de rehabilitación psicosocial para niños de 4 a 18 años de edad. Este programa está diseñado para niños y adolescentes que tienen dificultades especiales de conducta y/o emocionales y necesidades de habilidades sociales. Nuestro programa está diseñado para desafiar a estos jóvenes a alcanzar metas individualizadas en un entorno grupal estructurado. Los Pioneros trabajan para mejorar habilidades sociales tales como la comunicación con otros, la resolución de problemas, el manejo de la ira, la regulación emocional, cómo mejorar la autoestima y la interacción positiva entre pares.

Transiciones

Este grupo de verano ayuda a los adolescentes a desarrollar habilidades importantes para la vida diaria mientras aprenden a manejar sus necesidades de salud mental. Las habilidades aprendidas incluyen preparación vocacional y educativa, como crear currículos, practicar habilidades para entrevistas de trabajo, completar solicitudes de trabajo, manejo de dinero, compras de comestibles, preparación de comidas, autocuidado y bienestar.